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Reggio-Emilia: Treni. Interrogazione Pagani (PD): Regione attivi una indagine per ritardi
sulla linea Sassuolo-Reggio-Emilia

  

La Regione Emilia-Romagna deve “attivare una indagine per individuare le responsabilità
riguardo ai ritardi e al problema dei convogli sovraffollati sulla linea di trasporto pubblico locale
Sassuolo-Reggio Emilia”.

      

A chiederlo è Giuseppe Pagani (Pd), in una interrogazione alla giunta in cui ripercorre i “disagi
presenti quasi quotidianamente” sulla tratta e segnala come questi “si siano aggravati con
l’inizio dell’anno scolastico e hanno fatto sì che molti studenti perdessero le prime ore di lezione
a scuola”. Ai ritardi si aggiungono poi due ulteriori problemi: “La capacità di trasporto è sempre
inferiore alla richiesta, e oltre un terzo dei pendolari viaggia in piedi, presumibilmente non in
condizioni di sicurezza”, riporta il consigliere. Inoltre, “non viene data normalmente adeguata
comunicazione del disservizio e delle sue ragioni nelle stazioni intermedie del ritardo,
costringendo gli utenti ad aspettare e non utilizzare linee alternative”.
Pagani chiede quindi alla Giunta di “attivare in tempi brevi un percorso di soluzione del
problema anche con il coinvolgimento di Comuni, Provincia, Regione, Azienda trasporti e
rappresentanza dell’utenza” e di “diventare parte attiva, per le funzioni di propria competenza,
per tutelare i cittadini che hanno necessità di usufruire dei mezzi pubblici”.
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